

Jugendarbeit Steinenbrück und Quartiersmanagement Bernberg**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
01.09.2022	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Der Jugendhilfeausschuss hat der Stellenbesetzung zur Jugendarbeit in Steinenbrück und zum Quartiersmanagement Bernberg zugestimmt.

Die Umsetzung erfolgte jetzt zum 1. August 2022.

Die Jugendarbeit konnte in den Jugendräumen der Ev. Kirchengemeinde in der Bickenbachstr. 5 beginnen. Die Räumlichkeiten wurden zunächst bis zum 31. Juli 2023 an die Stadt vom Ev. Kirchenkreis an der Agger vermietet. Die Jugendarbeit konzentriert sich auf die Tage Donnerstag – Samstag.

Zum 1. August übernimmt der selbe Kollege das Quartiersmanagement auf dem Bernberg.

Die eingestellte Personalkraft ist Erzieher und ausgebildeter Hundeführer und wird von einem ausgebildeten Therapiehund begleitet.

Der Stelleninhaber ist je zur Hälfte auf beiden Stellen tätig.